
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 25.11.2009

Anwesende: Armin, Enrico, Robert

Protokoll: Armin
Beginn: 16:00 Uhr
Ende: 18:00 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Aufgrund des Feiertages tagte die GF am 18.11. nicht. Folgende 
Beschlüsse wurden am 18.11. trotzdem getroffen:

2. Kristin Hofmann beantragt 22 Euro Reisekosten für die Fahrt zur HRK. 
Kristin ist bereits am Montag gefahren, um die Organisation zu 
unterstützen und blieb am Dienstag bis zur Abendveranstaltung um die 
StuRa zu vertreten. - genehmigt

3. Michael Moschke stellt einen Finanzantrag über 150�  um 100 
OrderInnen-Binden zu kaufen. Diese werden für die HRK-Demo benötigt, da 
die bei der letzten Demo verwendeten abhanden gekommen sind. - 
genehmigt

4. Enrico Lovascz beantragt 150 �  für den Druck der A0-Poster für die 
Ausstellung zum 20-jährigen Jubiläum im HSZ �  genehmigt

5. Michael hat mit dem Anwalt telefoniert. Er meinte, dass wir für das 
Normenkontrollverfahren zur Wahlordnung einen Studenten bräuchten, der 
schon bei der Wahl vor einigen Wochen mitgemacht hat und auch noch ein 
paar Jahre studieren wird. Kosten würde das ganze ca. 700�  Gebühren + 
Spesen. Michael wird einen Antrag im StuRa stellen, welcher einen 
Finanzrahmen über 1500�  enthält.

6. Lorenz Poli hatte angefragt ob wir im Servicebüro wieder die Scheine für 
die DGB Seminare ausgeben könnten. Da es in der letzten Zeit schon einige 
Probleme auftraten, weil die gewerkschaftliche Hochschulgruppe noch nicht 
anerkannt ist, spricht sich die GF spricht sich dafür aus, wenn sich die 
gewerkschaftliche Hochschulgruppe anerkennen lässt.

7. Die Initiative Arbeiterkind.de Dresden möchte unser Sitzungszimmer am 
14.12. nutzen. Dies ist eine Gruppe, die Kinder aus Arbeiterfamilien zum 
Studium motivieren will und diese auch danach betreuen möchte. Die 
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Initiative möchte einen Infoabend veranstalten. - genehmigt (Insofern der 
Raum noch frei ist)

8. Zur Architekten-taufe sollen Karten im StuRa verkauft werden. Die 
Veranstalter haben einige unserer Praktikumsplakate mit ihrer Werbung 
überklebt. Wir haben die Organisatoren darauf hingewiesen, diese wieder zu 
entfernen. - genehmigt

9. Themenliste Rektorats-treffen am 01.12.2009:
- POT 81 �  Raum für Studierende 
- Finanzierung Campusbüro
- Übergang BA/MA
- Hochschulwahlen
- Besetzung Hochschulrat

10. Der DoIT-Workshop, der diesen Montag stattfand, war ein Reinfall. Am 
kommenden Montag findet die Präsentation der Softwarelösung von SAP 
statt. DÜLF (Vormittag und Nachmittag)

11. Ulrich Rückmann stellt einen Reisekostenantrag über 70�  (2x 27�  DD- 
Ilmenau �  DD + 16�  ÖPNV) zum Schulungsseminar des studentischen 
Akkreditierungspools in Ilmenau.  - genehmigt

12. Chris Deoring beantragt für die den 01.12. das Sitzungszimmer und den 
Beamer vom StuRa. Da an diesem Tag das Rektoratsgespräch stattfindet, 
können wir nur den Beamer zur Verfügung stellen. Weiterhin beantragt die 
TUUWI einen KopierPIN �  genehmigt

13. Jan Kosmisch beantragt die dauerhafte Nutzung des Mischpultes für den 
POT 81. Die Nutzung endet mit dem Ende der Besetzung. Sollte in der Zeit 
das Mischpult durch eine studentische Hochschulgruppe ausgeliehen 
werden, so muss das Mischpult dem StuRa zurückgegeben werden (für die 
Dauer der Ausleihe, danach kann es wieder abgeholt werden) �  genehmigt

14.) Die GF weist darauf hin, dass im Förderausschuss noch eine freie Stelle 
ist. Damit der Förderausschuss regelmäßig tagen kann, sollte sich 
unbedingt jemand finden, der den Posten besetzt. Das Gleiche gilt für die 
unbesetzte Stelle in der KSS. 
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